



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

CLINIQUE DE BONNEFON

ELSAN

À l'appel des syndicats FO et CGT, les salariés de la clinique de Bonnefon à Alès sont en grève depuis le 26 janvier 2022.

Le mouvement de grève a débuté pour demander l'abandon des sanctions et la réintégration immédiate de l'infirmier de bloc opératoire licencié sans cause réelle et sérieuse.

Les grévistes soutenus par des médecins de la clinique sont à bout. Depuis le rachat par le groupe ELSAN, ils sont usés et désabusés par le manque de considérations, de moyens et de matériels.

Les salariés en grève revendiquent l'augmentation significative des salaires et l'arrêt d'une gestion du profit, où seuls les bénéficiaires comptent au détriment des conditions de travail et de la prise en charge des patients.

À ce jour, la seule réponse du groupe ELSAN, est de licencier HELLA KHERIEFF, la déléguée syndicale CGT.

L'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIÈRE soutient notre camarade de la CGT et exige du groupe ELSAN la levée immédiate des sanctions contre celle-ci et la réintégration de l'infirmier licencié.

La tension doit retomber dans cet établissement et cela ne sera possible qu'après l'ouverture de véritables négociations avec les organisations syndicales engagées avec les salariés.

Paris le 17 février 2022